

Club Árabe de San Felipe:

Invitan a marcha por el por el cese del genocidio en Gaza y por la paz e independencia de Palestina

El Club Árabe de San Felipe se adhiere a la marcha convocada por la Agrupación Aconcagua por Palestina e invita a sus amigos y sanfelipeños a participar. La actividad, según señalan desde

la comunidad, se va a realizar este sábado 14 de junio a las 10:30 horas, frente al Club de Tenis, para manifestarse por el cese del genocidio en Gaza y por la paz e Independencia de Palestina.

Cabe recordar que, a propósito de la decisión tomada por el Presidente de Chile, **Gabriel Boric Font**, de retirar a los agregados militares de la Embajada de Chile en Israel por el conflicto en la Franja de Gaza, es que la comunidad Árabe en San Felipe en su momento, a través de un comunicado de prensa, respondió a **Diario El Trabajo** donde agradece la sensibilidad y valentía del mandatario por dicha medida.

Dejamos parte de la declaración de la comunidad Árabe de San Felipe, la que apareció en nuestra edición del día 2 de junio de este 2025 y que fue firmada por su presidente, el doctor Alejandro Lolas Chaban:

«La comunidad de origen palestino y árabe de San Felipe agradece a su excelencia el presidente Don Gabriel Boric Font por la sensibilidad y valentía de-

mostrada en apoyar a la justicia internacional y criticar con coraje el genocidio que padece el pueblo palestino de Gaza a manos del Estado sionista de Israel. Valoramos el retiro de los agregados militares de la Embajada de Chile en Israel y estamos conscientes de la dificultad y complicación que tiene para nuestro país tomar decisiones de esta índole, en particular, considerando la vin-



Este es el afiche convocando a la marcha para este sábado 14 de junio.

culación que tenemos en materia de armamento y elementos de inteligencia.

«Sin embargo, Chile frente a la realidad y los desafíos propios del siglo

XXI, puede y debe buscar nuevos socios y proveedores de armas que cumplan irrestrictamente con el derecho internacional y tengan principios y valores compatibles con la tradición y humanidad de nuestra nación. Como país pequeño, es fundamental que abogemos por el respeto a la Ley Internacional y a las resoluciones de Naciones Unidas. Insistimos en que el genocidio es tan evidente y dramático, que no se debería dudar incluso, en romper relaciones diplomáticas con el ente sionista. El comportamiento de Israel no es nada nuevo, desde su artificiosa creación, es una realidad innegable su constante desacato y desprecio a las diferentes resoluciones de Naciones Unidas, y sus gobernantes hacen alarde del genocidio a la vista e indiferencia cómplice de un mundo que de forma impávida es testigo de cómo se degrada su propia humanidad», señalaron hace algunos días.